



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

accidents

Question écrite n° 100965

Texte de la question

Mme Marie-Josée Roig appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur, de l'outre-mer, des collectivités territoriales et de l'immigration sur l'usage de stupéfiants au volant. Les statistiques pour le mois de janvier 2011 laissent apparaître une augmentation de la mortalité routière par rapport à janvier 2010. Ce chiffre appelle à une vigilance permanente en matière de sécurité routière et à poursuivre nos efforts en matière de prévention. La presse a récemment mis en avant la hausse importante du nombre de conducteurs verbalisés pour conduite sous l'emprise de stupéfiants. Il apparaît que cette pratique touche particulièrement les jeunes, population également la plus touchée par la mortalité routière. Elle souhaiterait donc connaître plus précisément l'action du Gouvernement pour lutter contre ces pratiques.

Données clés

Auteur : [Mme Marie-Josée Roig](#)

Circonscription : Vaucluse (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 100965

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Intérieur, outre-mer, collectivités territoriales et immigration

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 22 février 2011, page 1677

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)